

100 Jahre und kein bisschen leise

Der Männergesangsverein Viktoria Adelsried feiert sein Jubiläum mit vielen Gästen.

Adelsried Was kommt heraus, wenn ein Dutzend älterer Herren ein Fest planen? Ein langweiliges Kränzchen im Wohnzimmer, eine launige Bierrunde in der Stammkneipe oder eine krachend volle Mehrzweckhalle mit gut gelaunten Besuchern aller Altersklassen, Abordnungen der Dorfvereine, blendend aufgelegten Adelsrieder Musikanten, zwei Gastchöre und den Veranstaltern, dem Männergesangsverein Viktoria Adelsried, denen das Grinsen bis zu beiden Ohren reicht. Mitte Mai feierte der Männergesangsverein Viktoria Adelsried sein 100-jähriges Bestehen. Dazu wurde eine Festschrift erstellt, Flyer verteilt und an den Ortsgrenzen große Werbebanner aufgestellt. Alles in der Hoffnung die wunderschön dekorierte Mehrzweckhalle in Adelsried zu füllen.

Was dann kam, überraschte selbst die optimistischsten Gesangsbrüder. Denn die Adelsrieder kamen und kamen, und die Festhalle füllte sich bis auf den letzten Platz. Damit hatte keiner gerechnet. Gut gelaunte Adelsrieder in Feierlaune trafen auf die drei Chöre, die von da an mit hinreißenden Interpretationen alter und neuer Lieder einen Höhepunkt nach dem anderen setzten. Der MGVA eröffnete den Liederreigen. Mit von der Partie war LaMusica, ein Gastchor aus Welden unter der Leitung von Anna Kapfer. Ebenfalls zu Gast: Der Chor der Bäckerinnung Augsburg, dessen Leiter dem Männerchor und dem Dirigenten beider Chöre je ein wunderschön dekoriertes Brot übergab. Danach folgte der Fahnenzug mit der neu aufgefrischten Vereinsfahne und die Anspra-

che des Vereinsvorsitzenden, Gero Thiele, die Grußworte des 2. Bürgermeisters Adelsried, Dr. Ludwig Lenzgeiger, und des Präsidenten des Augsburger Sängerkreises und Vizepräsidenten des Chorverbandes Bayerisch Schwaben, Christian Toth. Außerdem wurden Mitglieder geehrt, die zum Teil länger als 60 Jahre, auch aktiv als Sänger im Verein sind. Im zweiten Teil des Abends gab es noch einmal reichlich Lieder von den verschiedenen Chören und sogar noch einen Auftritt der MGV-Wild-Boys. Damit es so schwungvoll weitergehen kann, werden Mitsänger dringend gesucht. Wer Interesse am Singen in einem Chor hat, kann sich bei Gero Thiele unter Telefon (01 70) 5403245 oder Thomas Centmayer, Telefon (082 94) 1385 melden. ex



Die Sangesbrüder des Männergesangsverein Viktoria Adelsried bei ihrem Auftritt anlässlich des 100-jährigen Jubiläums in der Mehrzweckhalle in Adelsried. Foto: Artur Mayr

PV-Beratung Online-Veranstaltung geplant.

Region Zum Jahreswechsel erhielten sieben Unternehmen aus dem Landkreis eine kostenlose Photovoltaikberatung. Mindestens vier dieser Unternehmen haben nun vor, eine PV-Anlage zu installieren. Den Aussagen der Unternehmen zu Folge war die Beratung ausschlaggebend dafür, nun aktiv zu werden. Bei einem Vor-Ort Termin wurden Daten aufgenommen und die potenziellen Dächer begutachtet. Dem Termin folgte ein aussagekräftiger Kurzbericht. Die Plätze für die kostenlose Beratung waren schnell vergeben. Deshalb bietet das Landratsamt Aichach-Friedberg in Kooperation mit dem Landratsamt Augsburg eine kosten-

lose Online-Veranstaltung für photovoltaikinteressierte Unternehmen an. Am Donnerstag, 22. Juni, von 14 bis 17 Uhr referiert Michael Vogtmann von der Deutschen Gesellschaft für Solarenergie (DGS) zum Thema: „PV-Strom auf dem Gewerbedach – die Strompreissbremse für Ihr Unternehmen in Zeiten explodierender Energiekosten!“ ex

Anmeldung
ira-aic-fdb.de/solarvortrag
Alle, die nicht bis zum Vortrag warten wollen, können sich jetzt schon einen Überblick über das PV-Potenzial mithilfe des Solarpotenzialkatasters des Landkreises verschaffen: solare-stadt.de/aichach-friedberg



Lukas Bayer (LENA Service GmbH, links) berät im Auftrag des Landratsamtes Herrmann Merz von der gleichnamigen Aichacher Schreinerie zum Thema Photovoltaik. Foto: Landratsamt Aichach-Friedberg, Stefanie Mießl

Mini-PV-Förderung Stadt Gersthofen stellt nochmals Geld zur Verfügung.

Gersthofen Das sehr erfolgreiche Mini-PV-Förderprogramm der Stadt Gersthofen wird fortgeführt. Nachdem die Gersthofenerinnen und Gersthofener bereits in den ersten Monaten des Jahres 2023 die gesamte Förderung ausgeschöpft haben, hat der Stadtrat jetzt beschlossen, noch mal 20.000 Euro für Mini-PV-Förderung bereitzustellen. Bis Anfang April waren bei der Stadt Gersthofen mehr als 100 Anträge auf Mini-PV-Förderung eingegangen. Damit war der Fördertopf leer. Die Auszahlung der Förderung läuft inzwischen. Alle neuen Anträge werden auf eine Warteliste ge-

setzt. Gersthofenerinnen und Gersthofener müssen sich also im Moment nicht sorgen, dass sie leer ausgehen. Im Detail wurden dieses Jahr bis jetzt im Bereich Gersthofen und den zugehörigen Ortsteilen circa 80 Anlagen erfolgreich gemeldet. Im Vergleich zum Vorjahr haben sich die Anlagen mehr als verdoppelt. „Wir freuen uns sehr, dass die Bürgerinnen und Bürger die Förderung so begeistert angenommen haben. Somit wird mit, wenn auch kleinen aber dafür vielen Schritten, in die richtige Richtung die Energiewende auch hier in Gersthofen

aktiv vorangetrieben. Und das freut mich sehr“, so Ulrike Seibert, die das Mini-PV-Förderprogramm aus ihrem Fachgebiet Klimaschutz und Nachhaltigkeit angestoßen hatte.

Lastenradförderung kommt

Der Stadtrat hat sich außerdem zur Förderung von Lastenrädern entschlossen. Der Förderrahmen beläuft sich auf 10.000 Euro und wird je nach Kosten des Rades oder Fahrradanhängers gestaffelt. Die genaue Förderung wird bekannt gegeben, wenn das Programm startet.



Anmeldung zum Landkreislaf 2023 ab sofort

Laufbegeisterte in der Region aufgepasst: Am Sonntag, 16. Juli, werden wieder die Laufschuhe für den Landkreislaf im Augsburger Land geschnürt. In diesem Jahr findet das Traditionsevent im Gablinger Ortsteil Lützelburg statt,

die Teilnahme ist wie immer kostenlos. Anmeldungen sind ab sofort online möglich. Dort können auch die verschiedenen Streckenverläufe für die sieben Kilometer lange Langstrecke, die fünf Kilometer Kurzstrecke,

den Kinderlauf und für Nordic Walking abgerufen werden. Anmeldeschluss ist am 1. Juli. „Wir freuen uns jetzt schon auf eine tolle Veranstaltung mit buntem Rahmenprogramm und bedanken uns beim TSV Lützelburg für die Organisati-

on“, so der Landrat, Martin Sailer. ex
Foto: Sandor Jackal, stock.adobe.com

Anmeldungen unter
sportlandkreis.de/landkreislaf



Wasserwelt der Singold für Familien

Der Landschaftspflegeverband Landkreis Augsburg e.V. lädt alle naturbegeisterten Familien am Freitag, 2. Juni, von 15 bis 17 Uhr ein, das Unterwasserleben der Singold in Wehringen im wahrsten Sinne unter die Lupe zu nehmen. Zusammen mit Julia

Zimmer erfährt man Interessantes über diesen kleinen Fluss und seine Bewohner. Treffpunkt ist die Singoldbrücke in der Ulrichstraße. Es wird darum gebeten, ein kleines Handtuch und Verpflegung mitzubringen und auf wettergerechte Kleidung zu ach-

ten. Die Veranstaltung ist kostenfrei. Anmeldungen sind bis 30. Mai per E-Mail an lpv@ira-bayern.de oder telefonisch unter (0821) 3102-2852 möglich. Mehr Veranstaltungen unter lpv-landkreis-augsburg.de ex
Foto: Dominik Durner

PARK-RESTAURANT

Ristorante
Leonardo
Da Vinci

Im Gries 8 · 86179 Augsburg-Haunstetten · Tel.: 0821/84050 · Fax: 0821/87756
Durchgehend warme Küche, von 12.00 bis 23.00 Uhr. Kein Ruhetag

3. Juni 2023

im Ristorante Leonardo da Vinci

Salvatore e Rosario

präsentieren die

Deutsch italienische Schlager Nacht

präsentieren die

Deutsch italienische Schlager Nacht

Wir verwöhnen Sie mit italienische Köstlichkeiten.
Jeder Gast erhält 1 Glas Prosecco kostenlos.

Unkosten Pauschale 5,- €
Einlass: 17.30 Uhr, Beginn: 20.00 Uhr

Maurizio Euforia

Reservierung
0821/65080320
Kobelweg 85 · 86156 Augsburg